



FGJ incluye a Jorge Romero en presunta red de corrupción

Empresario, testigo protegido, acusa a diputado federal; éste rechaza señalamientos

KEVIN RUIZ, OMAR DÍAZ Y SALVADOR CORONA

—metropoli@eluniversal.com.mx

Poco más de 35 millones de pesos recibió presuntamente el exdelegado en Benito Juárez, Christian Von Roehrich, por parte del empresario Dionisio, desarrollador de City Towers, de la supuesta red de corrupción inmobiliaria.

Lo anterior forma parte de las investigaciones de la Fiscalía General de Justicia (FGJ), luego de la declaración del empresario, y

de la cual ayer se reveló un segundo fragmento en donde incluso se involucró al diputado federal del PAN, Jorge Romero.

Presuntamente, el legislador se habría beneficiado de esta red y un familiar político identificado como Antonio, quien recibió un departamento, actualmente sin escriturar, según el empresario, que se acogió al criterio de oportunidad para colaborar con la FGJ.

Al respecto, Jorge calificó como “ridículo” y un “burdo montaje” los señalamientos, y adelantó que actuará jurídicamente “de inmediato”.

Explicó que su suegro Antonio vive en un departamento de menos de 100 metros cuadrados que adquirió con el fruto de su trabajo al precio del avalúo que



ULISES LARA
Vocero de la FGJ

“El inmueble sería adquirido por Antonio ‘N’, familiar político del diputado Jorge, a precio menor del real”

se realizó en ese entonces. Inmueble que está escriturado y con los impuestos pagados.

De acuerdo con el empresario, Von Roehrich se valió de una empresa cuya apoderada legal es Sofía, su hermana, para adquirir dos departamentos de ese complejo por un costo de 5.9 y otro de 4 millones de pesos.

Por separado, la jefa de Go-



JORGE ROMERO
Diputado federal del PAN

“La fiscalía (...) hizo un señalamiento ridículo en mi contra y de mi familia, a través de un burdo montaje”

bierno, Claudia Sheinbaum, informó que la fiscal Ernestina Godoy solicitó de manera formal a la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF) y a la Procuraduría Fiscal información de exfuncionarios de la alcaldía Benito Juárez en torno a este caso.

“Lo que queremos es regular y se conozca todo lo que está ocurriendo”, afirmó. ●

35

MILLONES DE PESOS

recibió Von Roehrich como parte de la red de corrupción inmobiliaria en Benito Juárez: empresario.